



Cuauhtémoc busca iniciativa para proteger a hombres contra denuncias falsas

Cuauhtémoc Blanco, diputado de Morena y exgobernador de Morelos, enfrenta una acusación de tentativa de violación por parte de su media hermana.

A pesar de la gravedad de las acusaciones, Blanco aseguró que no se escudará en su partido y que enfrentará el proceso legal de manera individual, pidiendo que se le investigue a fondo.

Defensa Personal Y Propuesta De Iniciativa

El exfutbolista expresó su determinación de no permitir que se destruya su imagen y anunció que presentará una iniciativa para proteger a los **hombres** de denuncias falsas de acoso.

Aseguró que tomará acciones legales para defenderse, manifestando que no permitirá que su nombre sea manchado sin fundamento.